

■ En el centro del Valle

## Campesinos ratifican compromisos ambientales



Foto: CVC

### MEDIO AMBIENTE

Lunes 18 de Diciembre, 2023

Una alianza entre campesinos del centro del Valle y la CVC permitirá la preservación de más de 250 hectáreas de la cuenca del río Tuluá.

Es así como a través del esquema de Pagos por Servicios Ambientales, un total de 36 predios ubicados en la zona de Monteloro y Santa Lucía hacen parte de los acuerdos de conservación promovidos por la entidad ambiental.

Por segundo año, se implementó la estrategia de conservación del recurso hídrico en la cuenca del río Tuluá, a través del esquema de Pagos por Servicios Ambientales, en donde la CVC aportó recursos para que campesinos de la zona de Monteloro y Santa Lucía se comprometieran en la conservación y restauración de áreas que contribuyen a la regulación hídrica de la cuenca.

En esta oportunidad, se beneficiaron 36 predios de familias campesinas firmantes de los acuerdos de conservación, que les permitirá recibir incentivos económicos por cada hectárea protegida de bosque, con prioridad en las que se produzca agua.,

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Devolución del IVA iría hasta el 17 de diciembre](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cuáles serían los nuevos horarios de la jornada nocturna en Colombia?](#)



[Conozca los nombres del gabinete que acompañará a Alejandro Eder en la Alcaldía de Cali](#)



Este año se logró compensar siete hectáreas por predio, valor superior a años anteriores, gracias a los aportes conjuntos de entidades como la CVC, la Gobernación del Valle y Centro Aguas.

## Prioridad

Las áreas priorizadas corresponden a zonas donde se provee la mayor cantidad de agua de la cuenca del río Tuluá y se aporta al servicio ecosistémico de regulación hídrica en mayor porcentaje.

A través de la corporación Biodiversa, entidad encargada de suscribir los acuerdos de los pagos por servicios ambientales con los propietarios de predios, se realizó el monitoreo, verificación y cumplimiento de los acuerdos suscritos en años anteriores.

Igualmente, se llevó a cabo la planificación predial de áreas a compensar por efectos de conservación y restauración, al igual que talleres y capacitaciones a los propietarios para el fortalecimiento de la asociatividad, con miras a que la compensación se fortalezca.

Para el 2024, la CVC indicó que el proyecto apunta a continuar la gestión de recursos con otras entidades públicas y privadas, a fin de garantizar la firma de acuerdos con más propietarios en la cuenca y seguir contribuyendo con el mejoramiento del servicio ecosistémico de regulación hídrica, esencial para la actividad productiva del centro del Valle del Cauca.

---

Le puede interesar: [Incrementan auxilio a quienes conserven la selva amazónica](#)

---

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### Uniformados se gradúan en competencias ambientales

Proteger el patrimonio natural de los colombianos es otra de las...

---

### Valle busca atraer recursos internacionales

Con el fin de atraer nuevos recursos del exterior para proyectos...

---

### Controles a comercio de flora y fauna en peligro crítico

Con el fin de evitar el tráfico y comercialización de especies de flo...

---